

紙屋中学校通信

令和元年10月18日発行
小林市立紙屋中学校
10月号

読み聞かせ

9月26日(木)

図書室



3冊の絵本を読み聞かせしていただきました。松ヶ野さん、ありがとうございました。

全国和牛サミットに参加

10月3日(木)
小林市文化会館



『第1回全国和牛ハイスクールサミット in こばやし』に全校生徒と職員で参加しました。10月2日(水)

～4日(金)で開催され、全国から畜産を学ぶ高校生が集い、和牛生産に携わる方々と触れ合い、意見交換が行われました。記念すべき第1回が小林で行われることに喜びと誇りを感じつつ、大会2日目のパネルディスカッションを観覧しました。パネラーの一人は、秀峰高校の生徒で、熱く将来の和牛生産について語っていました。今回はただ、聞くだけの参加でしたが、紙屋中の生徒達が小林の良さを感じてくれればと思いました。修学旅行で乗るバスより大きなバスで移動したことに喜んでいる生徒もいました。

家庭教育学級

10月10日(木)
紙屋小学校図書室



昨年度に引き続き、家庭教育サポートプログラムのトレーナー小斎平さんを講師としてお招きして、「応援したい！子どもの夢や希望」と題して、楽しく意見交換をしました。ご参加ありがとうございました。

西諸地区中学校秋季体育大会

☆バトミントン競技の部

10月5日(土)・6日(日) 南地区体育館

☆陸上競技の部

10月9日(水) 小林市総合運動公園



1、2年生で参加した西諸地区予選でした。緊張しながらも、紙屋中の代表としてよく頑張りました。次は、県大会です。チーム一丸となって練習に取り組み、さらなる活躍に期待しています。

～ONE TEAM!～

西諸地区駅伝大会は、10月24日(木)です。

1年生絵付け

10月11日(金)
理科室



毎年実施している1年生の陶芸教室も絵付けの段階に入りました。園田さんのご指導のもと、みんな工夫した模様を付けていました。完成が楽しみです。私も昨年作ったコーギーカップを使っています。手作りは味わいがあっていいですね。

10月16日(水)
始業式：体育館

令和元年度二学期スタート



いよいよ、令和元年度の後半がスタートしました。抱負を1年藤田さん、2年西田くん、3年森永さんが発表してくれました。30名それぞれの目標に向かって“努力のつぼ”に『努力』を入れていきましょう。

